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REG. N. 2/A/2024 

 

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DEI SINDACI  

PROGRAMMAZIONE 2021/2027 N. 2/A DEL 29.10.2024 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 29 del mese di ottobre, alle ore 15,00 in 1° seduta e alle ore 
15,30, in 2° seduta, è stata convocata l’Assemblea dei Sindaci dell’Area Interna Nebrodi, presso la 
sala consiliare del Comune di S.Agata Militello, per discutere e deliberare i seguenti punti all’ordine 
del giorno: 

1. Approvazione Verbale Assemblea dei Sindaci n.1/A del 19/09/2024. 

2. Comunicazioni del Sindaco del Comune Capofila sulla proposta del Comune di S.Agata 
Militello quale Organismo Intermedio. 

3. Adempimenti urgenti a seguito dell’approvazione del Vademecum per la selezione delle 
operazioni da parte dell’Autorità Territoriale a valere sul PR FESR 2021/2027 Strategie 
Territoriali Aree Interne e dell’Ammissibilità dell’Autorità Territoriale Area Interna 
Nebrodi: implementazione personale Ufficio Comune in vista della scadenza dei contratti 
del personale assegnato al 31/12/2024 tramite avvio procedura di interpello per il 
reclutamento di personale interno ai Comuni e determinazioni per l’avvio delle procedure 
di cui al punto 3 del Vademecum per la selezione delle operazioni da parte dell’Autorità 
Territoriale a valere sul PR FESR 2021/2027 Strategie Territoriali Aree Interne. 

4. Autorizzazione al Comune di S.Agata Militello a stabilizzare n.1 unità di personale cat.d, 
profilo amministrativo-giuridico, assunta all’Area Interna, Comune di S.Agata Militello, 
all’esito del Concorso Coesione in scadenza contratto il 31/12/2024. 

5. Valutazione stabilizzazione da parte di tutti i Comuni facenti parte dell’Area Interna circa 
le n. 2 unità di personale cat.d, profilo Ingegnere e profilo Informatico, assunti all’Area 
Interna, Comune di S.Agata Militello, all’esito del Concorso Coesione in scadenza contratto 
il 31/12/2024. 

6. Varie ed eventuali. 
 

RELAZIONE 
Mancando alle ore 15,00 il numero legale si passa in seconda seduta. Alle ore 15,30, sono presenti 
oltre il Sindaco del Comune di Sant’Agata di Militello, Referente dell’Autorità Territoriale e 

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
S
a
n
t
'
A
g
a
t
a
 
d
i
 
M
i
l
i
t
e
l
l
o
 
p
r
o
t
.
 
n
.
 
0
0
3
8
8
1
3
 
d
e
l
 
1
1
-
1
1
-
2
0
2
4
 
i
n
 
 
p
a
r
t
e
n
z
a



 
Presidente dell’Assemblea dei Sindaci, i legali rappresentanti dei Comuni di: 

Acquedolci 
Alcara Li Fusi 
Caprileone 
Caronia 
Castel di Lucio 
Castell’Umberto 
Frazzanò 
Longi 
Militello Rosmarino 
Mirto 
Naso 
Pettineo 
Raccuja 
San Salvatore di Fitalia 
Santo Stefano di Camastra 
Tusa 
Ucria 
 

Partecipano alla riunione l’ing. Basilio Sanseverino, Responsabile p.t. dell’Ufficio Comune, l’Ing. 
Ciro Macli, componente dell’Ufficio Comune, l’Avv. Silvia Cicirello, componente dell’Ufficio 
Comune, l’Ing. Natale Letizia componente dell’Ufficio Comune, e il Dott. Carlo Giuffrè, quale 
componente esterno dell’Ufficio Comune che assume le funzioni di segretario verbalizzante. 
Constatato il numero legale, si dichiara aperto il dibattito. 
Si passa alla trattazione dei punti posti all’ordine del giorno. 

1. Approvazione Verbale Assemblea dei Sindaci n.1/A del 19/09/2024. 

Il Presidente esibisce il Verbale dell’Assemblea dei Sindaci del 19/09/2024, trasmesso dall’Ufficio 
Comune a tutti i Comuni in allegato all’avviso di convocazione dell’Assemblea odierna, e propone, 
quindi, che lo stesso, qualora non vi siano rilievi, venga dato per letto e approvato. Il Sindaco di 
Frazzanò dichiara sin da subito di astenersi non avendo partecipato all’Assemblea del 19/09/2024. 

6.Varie ed Eventuali. 
Il Presidente dell’Assemblea, prima di passare alla discussione sul secondo punto all’ordine del 
giorno, dopo aver dato atto della presenza dell’Ing. Giuseppe Contiguglia, anticipa, per “Varie ed 
Eventuali”, il punto relativo all’autorizzazione, richiesta all’Assemblea dell’Area Interna, alla 
trasmissione della scheda PTR al Dipartimento Regionale. Innanzitutto rileva ai presenti che lo scorso 
22/10/2024, per il tramite dell’Ufficio Comune, è stata trasmessa a tutti i Comuni una nota con la 
quale si invitavano i Sindaci a presentare proposte e Osservazioni Preliminari alla Fase di Dibattito 
Pubblico del Piano Territoriale Regionale (PTR). Sottolinea l’importanza del PTR quale strumento 
che definisce le strategie e gli obiettivi per lo sviluppo del territorio regionale, indica le azioni da 
intraprendere per il loro perseguimento e ne affida l’attuazione, attraverso momenti di verifica e di 
confronto, agli enti che operano a scala territoriale, comuni, città metropolitane, e liberi consorzi. 
Ricorda, altresì, che durante la riunione tenutasi a Messina nei giorni scorsi era stato dato un mese di 
tempo per presentare eventuali osservazioni, ma che comunque il termine non era perentorio. Da atto 
che S.Agata quale capofila Area Interna ha abbozzato una scheda da inviare. Il Sindaco di Raccuja 
rappresenta che come Comune ha già inviato la scheda. L’ing. Contiguglia precisa che la scheda può 
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essere presentata anche dal singolo Comune, ma che qualora l’intervento dovesse avere una valenza 
sovracomunale in linea con la strategia dell’Area Interna sarebbe opportuno presentarla come 
Coalizione. Il Sindaco di Raccuja rappresenta che provvederà ad inviare la scheda all’Ufficio 
Comune. 
Interviene l'ingegnere Contiguglia nella qualità di progettista dello studio del TPL d’area vasta 
dell’Area Interna Nebrodi (AINEN 10) e della relativa stazione intermodale (AINEB 11).  Egli 
riferisce che tali attività, di recente, hanno conseguito concretezza per il contestuale avvio dei lavori 
dell’Asse Viario del comune di Sant’Agata di Militello. Al riguardo riferisce del contributo che il 
Comune di Sant’Agata di Militello intende fornire per il redigendo Piano Territoriale Regionale a 
valenza sociale ed economica (PTR) della Regione Siciliana, in corso di redazione e presentato, nel 
corso della FASE 1, il 26 settembre ai sindaci di Messina presso i locali del PalaCultura della Città 
Metropolitana. Fa rilevare che il PTR è lo strumento che definirà le strategie e gli obiettivi per lo 
sviluppo del territorio regionale indicando le azioni da intraprendere per il loro perseguimento e 
pertanto ne affida l’attuazione anche attraverso momenti di verifica e di confronto con gli enti che 
operano a scala territoriale, comuni, città metropolitane, e liberi consorzi. Segnala che l’argomento 
trattato con il presente contributo, pur interessando il territorio comunale di Sant’Agata di Militello, 
assume valenza sovracomunale e si ritiene necessario   rappresentare nel quadro conoscitivo del PTR 
le linee strategiche dell’Area interna Nebrodi richiamate nella proposta tra i quali il fondamentale 
servizio della mobilità. Prosegue riportando che l’obiettivo della proposta e quello di promuovere   il 
miglioramento dei collegamenti tra le opere strategiche presenti sul territorio, potenziare i servizi di 
trasporto pubblico locale (TPL), valorizzare l’accesso e la fruizione del Parco dei Nebrodi attraverso 
il completamento del suo Porto Hub Turistico-Commerciale-Passeggeri e la riconversione dell’ampia 
area dello scalo ferroviario con il progetto “Stazioni del Territorio” di Ferrovie dello Stato. Illustra le 
4 le azioni tratte dell’istanza riguardante la Proposta Integrata del Piano dei Servizi e della Mobilità  
del comune di Sant’Agata di Militello nel contesto dell’Area Interna Nebrodi. 
Dopo un breve dibattito dove i Rappresentanti dei Comuni presenti rilevano la necessità di esercitare 
la possibile produzione di contributi che, dopo il riconoscimento della coerenza con la strategia 
d’area, ne chiedono la trasmissione al Dipartimento dell’Urbanistica per completare ad integrazione 
di quello proposto oggi dal Comune di Sant’Agata di Militello di cui si esprime apprezzamento. 
 
Il Presidente, definito l’argomento del PTR, e avendo trattato il tema della mobilità e del TPL invita 
il Sindaco di Mirto, Referente della Mobilità della cabina di regia, a riferire all’Assemblea sullo stato 
dei procedimenti. 
Il Sindaco di Mirto prende la parola e riferisce della necessità di programmare da subito la gestione 
della piattaforma del TPL. Visto l’approssimarsi della conclusione dei due procedimenti riguardanti 
la realizzazione della piattaforma del TPL con la progettazione esecutiva all’esame della conferenza 
dei servizi e con l’acquisito dei mezzi elettrici, dal programma green-community.  
A tal proposito, interviene l’Ing. Contiguglia, che rappresenta l’onere del RUP di green-community, 
Ing. Macli, di dovere consegnare al professionista incaricato la qualificazione e quantificazione dei 
mezzi da acquisire dal mercato. Per cui occorre che l’assemblea assume apposito atto d’indirizzo.  
Il Sindaco di Mirto rileva che sarebbe opportuno il coinvolgimento di tutti i comuni e non solo di 
quelli presenti in Assemblea. Conferma che il problema è quello della gestione e che si dovrebbe 
partire da un censimento per capire i costi che hanno i singoli comuni. Bisogna capire se ci sono altre 
proposte rispetto a quelle del trasporto studenti da condividere con tutti i comuni dell’area. 
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Interviene l’ing. Macli il quale rileva che l’Assemblea aveva già dato quale priorità quella turistica, 
ma che comunque c’è la possibilità di un utilizzo anche per il trasporto alunni. 
Interviene il Sindaco di San Fratello il quale però sottolinea l’importanza della dimensione dei 
pullman posto che solo un pullman di 9 posti potrebbe avere finalità turistica nel proprio Comune. Il 
Sindaco di Longi conferma quanto detto dal Sindaco di San Fratello circa la necessità di acquistare 
pullman che siano utilizzabili nei piccoli comuni montani. Sottolinea come la finalità turistica e quella 
di trasporto degli studenti sono due finalità egualmente importanti ma che vanno affrontate in modo 
diverso. 
Il Sindaco di Castell’Umberto rileva che la gestione scolastica sarebbe più complicata, quindi 
opterebbe per una finalità turistica. 
Il Presidente precisa che le due scelte difficilmente possono essere complementari perché se si opta 
per l’utilizzo a scopo turistico è chiaro che i mezzi dovrebbero essere più piccoli, per l’utilizzo 
scolastico invece devono essere più grandi. Ritiene quindi che la finalità turistica dovrebbe 
comportare meno problematiche sul piano della gestione. 
Il Sindaco di Tusa rileva però che il trasporto degli alunni è maggiore rispetto a quello turistico, quindi 
sarebbe necessario integrare le due finalità al fine di fornire un servizio completo ai cittadini. 
Il Sindaco di Alcara Li Fusi interviene sottolineando come i costi per la finalità di trasporto alunni 
sarebbero troppo elevati e non convenienti rispetto alle spese che ci sono oggi. Bisogna trovare la 
giusta misura con le esigenze dei singoli territori. Propone specifico incontro programmatico con 
onere in capo ad ogni comune di fare il censimento dei propri studenti. Con riferimento alla scheda 
per il PTR che il Comune di S.Agata Militello vuole presentare come Area Interna per il TPL esprime 
il suo voto favorevole. Comunica all’Assemblea che il progetto della strada di scorrimento veloce tra 
Torrenova e S.Agata è alla verifica della Società aggiudicataria e chiede all’Assemblea di prendere 
atto sin da subito anche dell’importanza di questa arteria per tutta l’Area. 
Il Presidente propone quindi all’Assemblea di approvare la scheda PTR predisposta dal Comune di 
S.Agata quale Capofila dell’Area Interna Nebrodi ai fini del successivo invio al Dipartimento 
Urbanistico e di predisporre una scheda da inviare a tutti i comuni per il censimento degli alunni così 
poi da fissare apposito incontro sul punto. 
L’Assemblea approva la proposta del Presidente. 

2.Comunicazioni del Sindaco del Comune Capofila sulla proposta del Comune di S.Agata 
Militello quale Organismo Intermedio. 

Si passa quindi alla discussione sul secondo punto all’ordine del giorno. 
Il Presidente ricorda ai presenti che nell’ultima seduta si era deliberato di individuare il Comune 
Capofila quale Organismo Intermedio, ferma restando la riserva espressa circa la verifica sulla 
fattibilità concreta della scelta operata dall’Assemblea all’esito di apposita interlocuzione con la 
Segretaria Comunale e i Responsabili degli Uffici Competenti. 
Ribadisce l’importanza che avrebbe nella nuova programmazione 21-27 la costituzione 
dell’Organismo Intermedio in termini di autonomia rispetto alla gestione delle risorse da parte della 
Regione Siciliana, soprattutto alla luce dell’esperienza della precedente programmazione. 
Rileva tuttavia che sono emerse nuove problematiche legate sia alle risorse limitate per la costituzione 
degli uffici ridotte a soli € 107.000,00 l’anno e non € 300.000,00 l’anno come si era detto nella 
precedente assemblea che non consentono di coprire i costi totali dell’organismo intermedio. 
Rappresenta poi che l’ufficio Comune, di concerto con la Segretaria Comunale e l’ufficio personale, 
ha abbozzato una ipotesi di struttura con i relativi costi che si svilupperebbe in n.3 aree 
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(programmazione e gestione, finanziaria e contabile, monitoraggio e controllo di primo livello) e che 
richiederebbe l’apporto di n.3 Responsabili di Area, n.6 istruttori amministrativi ex cat.C (nella 
misura di n.2 unità per area) e un operatore ex cat. B. Tali figure potrebbero essere reclutate sia 
all’esterno, mediante concorsi e contratti a tempo determinato, sia tramite integrazione oraria al 
personale dipendente dei comuni reclutato all’esito di apposito atto di interpello. Il problema allo 
stato più importante e di difficile soluzione è rappresentato dall’impossibilità allo stato di riconoscere 
al Responsabile dell’Ufficio di Ragioneria del Comune di S.Agata, che deve avere la Responsabilità 
dell’area finanziaria e contabile dell’organismo intermedio, una qualche indennità economica 
ulteriore rispetto a quella oggi dalla stessa percepita. Precisa che questa problematica, se non risolta, 
comporta l’impossibilità per il Comune di S.Agata Militello di costituire l’Organismo intermedio con 
la conseguenza che la gestione dei fondi rimarrebbe in capo alla Regione Siciliana come nella scorsa 
programmazione.  
Alle ore 17:00 lascia la seduta il Sindaco di Caronia e fa ingresso il Sindaco di Santo Stefano di 
Camastra. 
Interviene il Sindaco di Tusa il quale ricorda all’Assemblea che all’interno della Convenzione 
sottoscritta sono previsti dei servizi comuni quali protezione civile e catasto che poiché oggetto di 
funzione delegata non possono essere gestiti in materia autonoma da parte dei singoli Comuni. Invita 
quindi i presenti a riflettere anche su questi aspetti. 
Interviene il Sindaco di Santo Stefano il quale rileva che occorre implementare l’Ufficio Comune. 
Interviene il Sindaco di Alcara li Fusi il quale chiede di conoscere, alla luce del riconoscimento 
dell’Area quale Autorità Territoriale, quali sono le tempistiche da rispettare dettate dal Dipartimento 
Programmazione per la nuova programmazione. 
L’Ing. Basilio Sanseverino precisa le scadenze: 

 NOTIFICA AMMISSIONE AUTORITA’ TERRITORIALE IL 23/10/2024 
 AVVIO PROCEDURA DI SELEZIONE DELLE OPERAZIONI ENTRO IL 7/11/2024 
 TRASMISSIONE APPROVAZIONE ELENCO OPERAZIONI SELEZIONATE ENTRO 180 GIORNI 

DALL’AVVIO DELLA PROCEDURA DI SELEZIONE (SE LE OPERAZIONI VENGONO AVVIATE IL 
7/11/2024 LA SCADENZA PER LA TRASMISSIONE DELL’APPROVAZIONE DELL’ELENCO SARA’ IL 
6/05/2025) 

 STRUTTURAZIONE ORGANISMO INTERMEDIO ENTRO IL 24/03/2025 

Il Sindaco di Alcara Li Fusi chiede inoltre all’Ing. Sanseverino di ricordare ai presenti l’importo 
potenziale che potrebbe essere assegnato all’Area nella programmazione 21-27. 
L’ing. Sanseverino precisa che l’importo si attesta tra i 60 e gli 80 milioni complessivi. 
Il Sindaco di Alcara Li Fusi invita quindi i presenti a riflettere sul da farsi alla luce delle risorse in 
discussione e dei tempi brevi assegnati. 
Interviene il Sindaco del Comune di Frazzanò il quale sottolinea però che il problema serio è trovare 
una soluzione per poter remunerare il Responsabile dell’Area Finanziaria del Comune di S.Agata 
Militello. 
Il Presidente precisa che ad oggi non vi è più il tempo di demandare ad una Unione il ruolo di 
Organismo Intermedio ma che però per far si che S.Agata assuma il ruolo di Organismo Intermedio 
l’area Finanziaria e contabile deve essere gestita dal Ragioniere del Comune di S.Agata. Questo 
comporta uno sforzo di lavoro e di impegno del Capo Ufficio che deve avere una remunerazione. 
Il Sindaco di Pettineo propone di elevare al massimo l’indennità, mentre il Sindaco di Santo Stefano 
propone il riconoscimento dell’Alta Professionalità. 
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Il Sindaco di Raccuja propone di reclutare tutto il personale all’esterno a 18h, senza ricorrere alla 
procedura di interpello. 
Il Sindaco di Pettineo precisa però che a prescindere dalle modalità di reclutamento del personale è 
necessario che tutti i Sindaci siano d’accordo nel versare una quota di compartecipazione per il 
funzionamento dell’Organismo Intermedio. 
Il Presidente propone quindi all’Assemblea di aggiornarsi sul punto così da poter approfondire la 
tematica con il Segretario Comunale e gli Uffici competenti e sviluppare un organigramma con i costi 
puntuali da sostenersi da sottoporre all’Assemblea per l’approvazione che preveda sia il reclutamento 
di personale interno attraverso la procedura di interpello, sia all’esterno mediante la sottoscrizione di 
contratti a tempo determinato. 

3.Adempimenti urgenti a seguito dell’approvazione del Vademecum per la selezione 
delle operazioni da parte dell’Autorità Territoriale a valere sul PR FESR 2021/2027 
Strategie Territoriali Aree Interne e dell’Ammissibilità dell’Autorità Territoriale 
Area Interna Nebrodi: implementazione personale Ufficio Comune in vista della 
scadenza dei contratti del personale assegnato al 31/12/2024 tramite avvio procedura 
di interpello per il reclutamento di personale interno ai Comuni e determinazioni per 
l’avvio delle procedure di cui al punto 3 del Vademecum per la selezione delle 
operazioni da parte dell’Autorità Territoriale a valere sul PR FESR 2021/2027 
Strategie Territoriali Aree Interne. 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’ordine del giorno. Il Presidente ricorda ai presenti che 
l’Ufficio Comune nella vecchia programmazione era integrato da n.5 unità di personale assegnate 
dall’Agenzia della Coesione Territoriale e da quest’ultima interamente finanziati. Di queste n.5 unità 
oggi, all’esito dei trasferimenti e delle dimissioni di n.1 unità, ne residuano soltanto 3 con scadenza 
contratto al 31/12/2024, non prorogabile. Quindi sottolinea ai presenti che dal 01/01/2025 l’Ufficio 
Comune resterà soltanto con due unità di supporto esterno e l’ing. Basilio Sanseverino quale 
Responsabile p.t. in continuità dalla programmazione 14/20. Rappresenta quindi la necessità di 
approntare dei rimedi in tempi brevi.  
Il Sindaco di Santo Stefano propone all’Assemblea di trovare una soluzione per non perdere le 
professionalità già a suo tempo contrattualizzate ed in scadenza il prossimo 31/12/2024. 
Il Presidente sottolinea però che è necessario che tutti i Sindaci siano d’accordo nel compartecipare 
alle spese per il personale poiché il Comune di S.Agata Militello da solo non potrebbe affrontare per 
intero le spese. 
Dopo ampio dibattito l’Assemblea decide di rinviare ad altra Assemblea la modalità di selezione del 
personale per l’implementazione dell’Ufficio comune nonché la modalità di conferimento delle 
risorse da parte dei Comuni. 

4.Autorizzazione al Comune di S.Agata Militello a stabilizzare n.1 unità di personale 
cat.d, profilo amministrativo-giuridico, assunta all’Area Interna, Comune di S.Agata 
Militello, all’esito del Concorso Coesione in scadenza contratto il 31/12/2024. 
5.Valutazione stabilizzazione da parte di tutti i Comuni facenti parte dell’Area 
Interna circa le n. 2 unità di personale cat.D, profilo Ingegnere e profilo Informatico, 
assunti all’Area Interna, Comune di S.Agata Militello, all’esito del Concorso 
Coesione in scadenza contratto il 31/12/2024. 

Si passa alla trattazione del quarto e del quinto punto all’ordine del giorno. Il Presidente rappresenta 
che il Comune di S.Agata Militello sulla base della stima dei fabbisogni in pianta organica ha 
evidenziato nel PIAO la necessità di dotarsi di una risorsa amministrativa. Per tale motivo, al fine di 
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contenere i costi e contrarre i tempi di un eventuale concorso, rappresenta all’Assemblea la volontà 
di avvalersi dell’unica figura amministrativa contrattualizzata dallo stesso Comune a suo tempo a 
seguito del bado di concorso dell’Agenzia della Coesione in scadenza contratto al 31/12/2024. A tal 
fine il Presidente comunica ai Sindaci la sua volontà con riferimento alla risorsa amministrativa e 
chiede ai presenti di autorizzare tale percorso di stabilizzazione presso il Comune di S.Agata 
Militello, ente che aveva contrattualizzato ab origine la risorsa e che si farà carico integrale dei costi 
della successiva stabilizzazione, senza alcuna spesa a carico dell’Area Interna Nebrodi e degli altri 
Enti aderenti. Al riguardo il Presidente richiama la disposizione che consente la stabilizzazione, nei 
limiti dei posti disponibili della dotazione organica e a valere sulle facoltà assunzionali di ciascuna 
amministrazione: art. 50, comma 17 bis decreto-legge 24 febbraio 2023, n. 13 convertito con 
modificazioni dalla legge 21 aprile 2023, n. 41, secondo cui “Per le stesse finalità di cui al comma 
17, le regioni, le province, le città metropolitane e gli enti locali, ivi comprese le unioni di comuni, 
assegnatari del personale assunto con rapporto di lavoro subordinato ai sensi dell'articolo 1, comma 
179, della legge 30 dicembre 2020, n. 178, mediante il concorso pubblico bandito ai sensi 
dell'articolo 1, comma 181, della medesima legge n. 178 del 2020, possono procedere, dalla data di 
entrata in vigore della legge di conversione del presente decreto, alla stabilizzazione, nei limiti dei 
posti disponibili della vigente dotazione organica, del medesimo personale che abbia prestato 
servizio per almeno ventiquattro mesi nella qualifica ricoperta, previo colloquio selettivo e all'esito 
della valutazione positiva dell'attività lavorativa svolta. Per le assunzioni di cui al presente comma, 
i ventiquattro mesi di servizio possono essere maturati anche computando i periodi di servizio svolti 
a tempo determinato presso amministrazioni diverse da quella che procede all'assunzione. Le 
assunzioni di personale di cui al presente comma sono effettuate a valere sulle facoltà assunzionali 
di ciascuna amministrazione disponibili a legislazione vigente all'atto della stabilizzazione.”. 
Il Sindaco di Acquedolci chiede chiarimenti sulla necessità da parte dell’Assemblea dei Sindaci di 
autorizzare il Comune di S.Agata Militello a stabilizzare la risorsa amministrativa, posto che è una 
decisione che prende il Comune di S.Agata Militello sulla quale i Comuni non hanno operato alcuna 
scelta di unità personale, che comunque determina l’esclusione di tale possibilità alle altre due unità 
di personale. Propone quindi di rinviare la deliberazione sul punto ad altra Assemblea preceduta da 
apposita proposta di deliberazione contenente il dettaglio legislativo della scelta operata dal Comune 
di S.Agata Militello. Specifica che in tal caso esprimerebbe parere favorevole. 
Interviene il Presidente precisando che si è travisata la natura della richiesta di cui al punto 4 
dell’ordine del giorno in quanto trattasi di un mero passaggio autorizzativo da parte dell’Assemblea 
che non necessita di eventuali decisioni in merito alla scelta della risorsa da stabilizzare che è di 
esclusiva pertinenza del soggetto stabilizzante, ossia del Comune di S.Agata di Militello, in relazione 
ai posti disponibili nella propria dotazione organica e alle proprie facoltà assunzionali che in base al 
proprio PIAO consente la stabilizzazione esclusivamente della sola risorsa con profilo 
amministrativo-giuridico. Rappresenta altresì la possibilità per gli altri comuni facenti parte della 
coalizione di poter attingere alle altre risorse qualora ciò fosse realizzabile in base ai propri strumenti 
programmatico-finanziari. 
Il Sindaco di Santo Stefano propone di trovare soluzioni alternative alla stabilizzazione per le altre 
due risorse nel caso in cui i comuni facenti parte dell’Area non avessero posti disponibili nella propria 
dotazione organica e facoltà assunzionali. 
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Il Sindaco di Pettineo esprime assenso alla proposta del Sindaco di Santo Stefano al fine di preservare 
le professionalità acquisite anche in un’ottica di continuità con le progettualità in corso; propone 
tuttavia di rinviare la discussione ad altra Assemblea tra soli Sindaci.  
Il Sindaco di Castell’Umberto condivide la proposta del Sindaco di Pettineo. 
Il Sindaco di Raccuja ritiene legittimo l’operato del Comune di S.Agata di Militello, ma ritiene 
carente il punto 4 dell’ordine del giorno nella parte in cui non contiene una proposta dettagliata. 
Dopo ampio dibattito, l’Assemblea propone di rinviare la discussione ad altra Assemblea tra soli 
Sindaci. 

Al termine del dibattito, l’Assemblea dei Sindaci, all’unanimità  

DELIBERA  
 Di APPROVARE il Verbale dell’Assemblea dei Sindaci del 19/09/2024. Si astiene il 

Sindaco del Comune di Frazzanò. 
 Di AUTORIZZARE il Comune di S.Agata di Militello quale capofila Area Interna 

Nebrodi a trasmettere al Dipartimento Regionale dell’Urbanistica la scheda PTR così 
come elaborata e rappresentata in seduta e di rinviare ad altra Assemblea la decisione circa 
la gestione all’esito della compilazione da parte di tutti i comuni di un’apposita scheda  
per il censimento degli alunni. 

 Di RINVIARE la decisione sulla compartecipazione alle spese dell’Organismo Intermedio 
alla risoluzione della problematica afferente il riconoscimento di un incentivo economico 
al Responsabile dell’Area Finanziaria del Comune di S.Agata di Militello. 

 Di RINVIARE ad altra Assemblea l’individuazione della modalità di selezione del 
personale per l’implementazione dell’Ufficio comune nonché la modalità di conferimento 
delle risorse da parte dei Comuni. 

 Di RINVIARE ad altra Assemblea, preceduta da apposita proposta di Delibera, la 
decisione sul punto 4. 

 Di RINVIARE ad altra Assemblea la discussione sul punto 5. 
 
 
Non essendoci niente altro da discutere, la seduta viene tolta alle ore 18,30. 
 
         f.to Il verbalizzante  
            Carlo Giuffrè                                                            f.to    
                                                                                                       Il Presidente dell’Assemblea 

Sindaco del Comune di Sant’Agata di Militello                        
                      Bruno Mancuso 
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